

"Buku kisah perjalanan hidup dan karier Dr. Suyoto sebagai salah satu "anak intelektual Habibie" yang dapat dijadikan sumber inspirasi serta motivasi bagi siapa pun yang menghendaki Bangsa Indonesia sederajat dan diperhitungkan oleh bangsa lain di dunia. Kita memang membutuhkan sumber daya manusia yang unggul dan berdaya saing tinggi dalam menghadapi persaingan global."

**[Prof. Dr. Ing. B. J. Habibie,
Presiden ke-3 Republik Indonesia]**



Seindah Sakura di Langit Nusantara

Suyoto Rais



Seindah Sakura di Langit Nusantara

Kisah Inspiratif Perjuangan Anak Desa Miskin menjadi Seorang Profesional Global

Sukses itu milik anak yang dilahirkan dari keluarga kaya dan sukses?

Suyoto Rais membuktikan bahwa hal itu salah!

Seorang anak desa yang hidup dalam kemiskinan bisa mengubah segala keterbatasan menjadi sebuah kesuksesan besar! Tentu untuk mencapai hal itu semua bukanlah hal yang mudah. Perjuangan tanpa henti, pengorbanan air mata, hingga kondisi nyaris bunuh diri di negeri Sakura adalah sebuah episode sejarah yang tak ternilai baginya dan menjadi pembelajaran istimewa. Buku ini menghadirkan sosok Suyoto Rais sebagai seorang figur generasi Indonesia yang berkarier menjadi seorang profesional global.



"Suyoto Rais seorang alumni OFP, yaitu beasiswa khusus bidang teknologi bagi anak-anak SMA. Setelah menjalani tes yang sangat ketat, dia berhasil menyelesaikan studinya hingga S3 di Jepang. Berkat ketekunan, kemauan keras, serta kemampuan ilmunya, ia berhasil menduduki posisi manajerial atas di kantor pusat dan mendapat kepercayaan untuk memimpin perusahaan di Indonesia. Sekarang ia telah kembali ke Indonesia dan siap berbakti untuk Indonesia di berbagai bidang, misalnya di bidang industri, bidang pengembangan ilmu, dan tentunya di bidang pendidikan. Kita juga berharap dia akan banyak berkiprah di bidang sosial. Saya yakin Suyoto Rais sebagai seorang alumni OFP dengan ilmu dan kemampuannya akan banyak menyumbang kesuksesan untuk tanah airnya."

[Prof. Dr. Wardiman Djojonegoro, Menteri Pendidikan dan Kebudayaan RI periode 1993–1998 dan Pimpinan Proyek Beasiswa OFP/STMDP/STAIID/PHRP 1985–1992]

Setelah kembali ke BPPT (Badan Pengkajian dan Penerapan Teknologi) dan bergabung di deputi yang pernah saya pimpin selama setahun, saya mengizinkan dia kembali ke Jepang untuk melanjutkan studinya. Meskipun tidak kembali ke BPPT setelah selesai S3, saya tetap memberikan apresiasi atas pencapaiannya yang luar biasa selama di luar negeri. Sekarang dia telah kembali ke Indonesia dan siap berbagi untuk negerinya, di mana salah satunya melalui buku yang sangat inspiratif ini.

[Prof. Dr. Rahardi Ramelan, Deputi Pengkajian Industri BPPT 1982–1993, Wakil Ketua Bappenas 1993–1998, Menristek/Kepala BPPT 1998, dan Menperindag/Kepala Bulog 1998–1999]

"Suyoto Rais, penerima Overseas Fellowship Program, patut menjadi contoh serta inspirasi bagi anak-anak bangsa yang lebih muda bahwa kalau bekerja keras dan tekun pasti akan berhasil menggapai cita-cita. Pilihannya untuk bekerja di perusahaan Jepang guna menambah keterampilan juga patut diberi apresiasi. Pada akhirnya, semua akan berguna bagi bangsa dan negara serta mampu mempererat hubungan antara Indonesia dengan Jepang."

**[Prof. Dr. Ginandjar Kartasasmita, Ketua Dewan Penasehat PPI
(Perhimpunan Persahabatan Indonesia-Jepang)]**

